



# Docentes participan del programa ICEC

**Profesores forman comunidades de aprendizajes en biología.**

Eduardo Elgueta Paz  
La Estrella

**P**rofesores del primer y segundo ciclo de diversos establecimientos educacionales de Antofagasta, comenzaron las actividades del Programa ICEC 2025, instancia ejecutada en la macrozona Norte por la Universidad de Antofagasta y financiada por el Ministerio de Educación, cuyo objetivo - en esta etapa - es capacitar a los docentes en la formación de Comunidades de Aprendizajes para mejorar la enseñanza de las ciencias.

“El objetivo de las Comunidades de Aprendizajes es abrir espacios de reflexión y colaboración para el mejoramiento continuo de la enseñanza y aprendizaje de las ciencias naturales, potenciando además la autonomía de los profesores”, señaló al respecto, la coordinadora del ICEC-UA, Tatiana Morales.

La jornada se orientó a presentar los objetivos ge-



INSTANCIA EJECUTADA EN LA MACROZONA NORTE POR LA UNIVERSIDAD DE ANTOFAGASTA.

nerales del Programa ICEC y el trabajo de las Comunidades de Aprendizajes que se forman durante su desarrollo, junto con eso, se reflexionó sobre su buen funcionamiento y las problemáticas que enfrentan.

**13**

**establecimientos, de Antofagasta participan en esta instancia financiada por el Mineduc.**

Una vez conformadas estas comunidades docentes, los profesores junto a sus estudiantes desarrollarán proyectos en áreas como cambio climático, biodiversidad, reducción de riesgos y desastres, resistencia antimicrobiana y la argumentación científica, como temática transversal. Participan los liceos Técnico, “Domingo Domingo Herrera Rivera”, “Mario Bahamonde Silva”, “Marta Narea Díaz” y escuela “Estados Unidos”.

## COMUNIDADES

Los establecimientos educacionales de Antofagasta recién incorporados para participar en esta instancia son liceo “La Portada”, escuela ecológica “Padre Alberto Hurtado”, escuela “República de Italia”, escuela “Elmo Funes Carrizo”, escuela “Fundación Minera Escondida”, liceo “La Chimba” y la escuela “Héroes de la Concepción”.